



ようこそ

明和PTAホームページへ

令和2年度 PTA 活動の報告をいたします。

布マスクの配布

5月7日(木) 1枚(郵送)
6月2日(火) 2枚 配布しました。



制服リサイクル展示

7月6日(月)～ 7月29日(水)
各学部・学年参観・懇談
11月2日(月)～11月6日(金)
教育ウィーク
12月2日(水)～12月11日(金)
各学部・学年参観・懇談



上記の日程に合わせて制服リサイクルの展示を行いました。

広報誌「そら」20号発行

6月1日(月)
「そら」春号を発行しました。



ベルマーク



三密を伴う為、回収のみ行いました。
今後大型ストープを購入する予定です。
今後も回収にご協力をお願いします。

グッドマナーキャンペーン

9月14日(月)～9月18日(金)の期間、正面玄関に立ち登校してくる児童生徒に挨拶等の声掛けを行いました。

PTA活動と組織の見直し

今後に向けて、PTA 活動がどうあるべきかを話し合いました。今までより負担を軽くしてどなたでも『やってみようかな』『これならできる』と思えるPTAを目指し、組織を見直しました。委員会の活動内容を見直し、新しい委員会を設立しました。また、各委員会を作業毎に係を分け細分化、作業内容を明確化しました。

令和3年度は新しい組織体制をスタートし、感染症対策に留意しながら、コロナ禍においてもできることを工夫して取り組んでいきたいと思っています。



PTAの腕章をつくりました

PTA会合の受付・誘導係をする使用する腕章を高等部の縫製班に作ってもらいました。